

Antrag Nr. 06-O-18-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Nutzung Gelände ehemalige Kläranlage

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden hatte den Ortsbeirat gebeten, Vorschläge für die weitere Nutzung der in Kürze nicht mehr benötigte Kläranlage zu unterbreiten.

Der Ortsbeirat schlägt vor die Einrichtungen gänzlich abubrechen, das Gelände zu renaturieren und es entsprechend dem Umfeld (Wiesental entlang des Bachlaufs des Medenbachs) freizugeben. Im Umfeld ist hinreichender Wildbesatz festzustellen.

Begründung:

Durch Änderung der technischen Rahmenbedingungen entfällt die Nutzung der Kläranlage.

Eine zukünftige ökonomische Nutzung der sehr speziellen Einrichtungen ist nicht erkennbar.

Wiesbaden,